

Barranquilla

Ecopetrol destina 3.300 millones de dólares a proyectos de exploración y producción en Colombia

Las inversiones están enfocadas en campos estratégicos como Caño Sur, Rubiales, Castilla, Acacias, Chichimene y Apiay.



Juan Carlos Hurtado, vicepresidente de exploración y desarrollo de Ecopetrol. Foto: cortesía Acipet.



Jesús Uribe  18/09/2025 - 13:12 h COT

La compañía petrolera, **Ecopetrol** está invirtiendo este año 4.300 millones de dólares en su portafolio de proyectos, de los cuales 3.300 millones se ejecutarán en Colombia, así lo anunció Juan Carlos Hurtado, vicepresidente de exploración y desarrollo de la compañía, en el marco del XXII Congreso Colombiano de Petróleo, Gas y Energía que se desarrolla en Barranquilla.

[Entérate de lo que pasa en Barranquilla y el Atlántico: haga clic acá para ser parte del grupo de noticias en WhatsApp](#)

“Venimos aportando este año un portafolio de 4.300 millones de dólares. De esos 4.300 millones, aproximadamente 3.300 millones están en el país, y estamos hablando de Ecopetrol S.A., para poder asegurar las actividades”, dijo.

El directivo explicó que las inversiones están enfocadas en campos estratégicos como Caño Sur, Rubiales, Castilla, Acacias, Chichimene y Apiay, con el objetivo de mantener e incrementar la producción.

“En Caño Sur, con tres equipos de perforación, hemos logrado picos de 60.000 barriles de crudo, un crecimiento enorme derivado de descubrimientos recientes como Guamarca”, afirmó.

Más información

- > Gobierno descarta apagón en octubre: estas son las medidas anunciadas
- > Advierten racionamiento de energía en la Costa a partir de octubre: departamentos afectados

Recuperación mejorada en el Magdalena Medio

El directivo también destacó la importancia del Magdalena Medio, región clave por abastecer a la refinera de Barrancabermeja. Allí, **Ecopetrol** trabaja en mejorar el factor de recobro, actualmente en niveles de 9 a 10 por ciento, muy por debajo de campos similares en el mundo, que alcanzan entre 35 y 40 por ciento. Para ello, la empresa está implementando tecnologías de recuperación secundaria y terciaria, con pilotos como el de combustión in situ en el campo Chichimene, que en 2025 se espera que produzca un aumento de producción de 200 millones de

campo Cnicimene, que ya lleva seis años de pruebas y cuenta con recursos contingentes de 300 millones de barriles.

En paralelo, **Ecopetrol** ha reactivado operaciones en campos del sur, como Palo Grande y Recetor, donde también se busca aprovechar oportunidades de recobro mejorado.

Gas natural, un foco estratégico

Finalmente, Hurtado mencionó la relevancia del gas natural dentro de la estrategia de la compañía.

“El gas es un foco importante. **Avanzamos en proyectos costa afuera como Sirius y la perforación de Papayuela**, además de pozos exploratorios en el Piedemonte, como el Floreña N18, con el fin de fortalecer la autosuficiencia energética del país”, precisó.

Últimas noticias

Autoridades judiciales consideran impertinente la reclamación de medicinas pendientes a Marcazasalud

Con una acción popular el Tolima busca que las EPS se pongan al día con red pública y privada

Procuraduría revela líneas de investigación por incendio en estación de Policía de Funza

Anorí decretó toque de queda nocturno por ataque de las disidencias a la base militar

Operación de muelle 13 de Buenaventura se mantendrá suspendida: tribunal dejó en firme orden de ANLA



4.2M



2M



921K



636.0K



1.1M



136.7K



[Contacto](#) | [Contacto Ventas](#) | [Newsletter](#)

[Pago electrónico clientes](#) | [Alta de Clientes](#) | [Registro de proveedores](#)

[Aviso legal](#) | [Política de Protección de Datos](#) | [Política de cookies](#) | [Configuración de cookies](#) | [Transparencia](#) | [Código Ético](#)